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只今、あなたの会社を無料でホームページに掲載しております。（詳細は事務局まで）
（２ページに写真説明）
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掲　示　板 （9～10月行事予定表）�
月　　日 時　　間 備　考 会　　　場 内　　　　　　　　容 

会員増強・合同会議 

会員増強・進発式 

源泉研究部会・第279回研修会 

広報委員会 

青年部会・第146回研修会 

新設法人説明会 

女性部会・役員会 

決算法人説明会 

講演会『演題：近世・近代の税制（政）雑考』 

会員合同交流会（会員大会） 

第23回法人会全国大会（講演・式典） 

第31回中野まつり 

第15回源泉所得税実務講座 

書き方説明会 

源泉研究部会・第280回研修会（管外） 

決算法人説明会 

第20回全国青年の集い（講演・式典） 

第14回法人税実務講座 

青年部会第147回研修会（ボウリング大会） 

女性部会・第106回研修会（萬狂言・観賞会） 

埼玉県 
大宮ソニックシティー 

税を考える週間（秋の特別講演会） 

演題：今後の政局の展望　　講師：末延吉正 氏（政治ジャーナリスト） 
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●表紙（写真説明）……………………………2月の《新入会員・特別交流会》に参加された正副会長と新会員の皆様

中央の円は「法人会」のコア（核）を表し、そのコアのもとに集まる「人」の姿を“法人会”の頭文字“h”に合わせている。
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初秋の候、社団法人中野法人会の皆様には、ま
すますご清栄のこととお喜び申し上げます。
この度の定期人事異動により、税務大学校東京

研修所から参りました渡辺でございます。よろし
くお願い申し上げます。
社団法人中野法人会の皆様には、平素から税務

行政の円滑な運営につきまして格別のご理解とご
協力を賜り、厚くお礼申し上げます。
さて、社団法人中野法人会におかれましては、

昭和25年の設立以来、「良き経営者」を目指す健全
な納税者団体として、税知識の普及及び納税意識
の高揚を図るとともに、地域に密着した幅広い活
動を通じて社会の健全な発展のため活動されてい
ると伺っております。これもひとえに、鈴木会長
をはじめ役員並びに会員の皆様方の献身的なご努
力の賜物と、深く敬意を表するしだいでございま
す。
ところで、最近の税務行政を取り巻く環境は、

経済のグローバル化により、個人や企業の国境を
越えた活動が広がりを見せ、また、雇用形態の多
様化などにより、税務の仕事はますます複雑かつ
困難なものとなっております。
他方、行財政改革の要請により、国税庁の定員

については、今後５年間で５％削減するという極
めて厳しい状況にあります。
こうした中で、税務行政の運営に当たって、私

どもに課された「納税者の自発的な納税義務の履
行を適正かつ円滑に実現する」という使命を果た
していくため、限られた資源を効果的・効率的に
配分しながら、メリハリのある税務行政を進めて
いく必要があると考えております。
このため、現在、国税庁では組織の見直しを含

め、様々な改革に取り組んでおりますが、その施
策の一環としてe-Taxの利用拡大に特に力を入れ
て取り組んでいるところでございます。
社団法人中野法人会におかれましては、電子申

告・納税の普及に関しましては、事業として掲げ、
積極的に取り組んでいただいていると伺っており
ます。私どもも、利便性向上のため、本年１月か
ら開始届出手続のオンライン化を実施するととも
に、確定申告期間中は、e-Taxやヘルプデスクの
受付時間を拡大するなど、機能・運用の改善等を
進めてきたところです。今後とも機能等の改善を
更に進め、利便性の向上を図っていきたいと考え
ております。
税のよき理解者であります社団法人中野法人会

の皆様方には、私どもに課された使命をご理解い
ただき、従来にも増した力強いご支援とご協力を
賜りますようよろしくお願い申し上げます。
結びに当たり、社団法人中野法人会のますます

のご発展と、会員の皆様のご健勝並びにご事業の
ご繁栄を心から祈念申し上げまして、着任の挨拶
とさせていただきます。

新秋の候、社団法人中野法人会の皆様には、ま
すますご清栄のこととお喜び申し上げます。
この度の人事異動をもちまして、中野税務署長
を最後に退官することとなりました。
中野税務署在任中は、鈴木会長をはじめ役員並
びに会員の皆様方から、税務行政に対する深いご
理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。こ
の１年、『適正・公平な課税』『期限内収納の確保』
のため、常に問題意識を持って職務に専念して参
りました。何かと至らぬ点はあったかと思います
が、皆様のご支援、ご協力によりまして、何とか
無事職責を果たすことができ、深く感謝いたして
おります。
在任の期間を振り返ってみますと、経済社会の
構造変化に柔軟に対処し、正直に申告した人がバ
カを見ることがない対応と目に見える形での納税
者利便の向上を目指し、税務の仕事に取り組み、
納税者利便の一環として電子申告・納税システム
の普及に力を注いで参りました。貴会におかれま
しても、本年度より電子申告・納税システムの普
及活動を新たな事業に掲げ、積極的に推進いただ
けることを感謝致しております。今後とも普及の
ためのお力を是非お借りしたいと思います。
また、本年には長野県にある『信濃中野法人会』
との交流会を実現されました。他の地域の法人会
との交流は、新たな刺激を生じさせ会活動を活性
化し、益々魅力的な団体に発展させることと思い
ます。是非とも引き続き交流を深めていただける
ことをご期待申し上げます。
今後も社団法人中野法人会の皆様方におかれま
しては、良き経営者を目指す団体として、その役
割を十分に認識され、これまで築き上げてこられ
た良き伝統をもとに、新しい力を加え、更に魅力
ある会活動を通じて会員各企業の発展に寄与され
るとともに、地域社会への貢献に努められますよ
うご期待申し上げます。
最後になりますが、社団法人中野法人会の限り
ないご発展と、会員の皆様方のご健勝並びにご事
業のご繁栄を心から祈念いたしまして、お別れの
ご挨拶とさせていただきます。
ありがとうございました。

「適正・公平な課税」を

目指して

中野税務署長　 渡 辺 孝 実

着任のご挨拶

「法人会のますますの

ご発展を」

前中野税務署長　 小 林 英 男

お別れのご挨拶
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◇ 中野税務署人事異動 ◇　　（平成18年７月10日付　敬称略）

法　　人　　会

新　　　　任　　　　者

旧　　所　　属

転　　　　任　　　　者

氏　　名 新　　所　　属官　　職 氏　　名

支　　　部

１ 支 部

２ 支 部

３ 支 部

４ 支 部

５ 支 部

６ 支 部

７ 支 部

８ 支 部

９中央支部

９本町支部

1 0 支　部

1 1 支　部

1 2 支　部

上鷺宮・鷺宮・白鷺・若宮

江古田・江原町・丸山・沼袋

大和町・野方

新井

松が丘・上高田

中野 4～ 6丁目

東中野

中野 1～ 3丁目

中央 3～ 5丁目

本町 4～ 6丁目

中央 1～ 2丁目・本町 1～ 3丁目

弥生町

南台

町　　　　　　名

佐藤４統括官

遠藤５統括官

梁木６統括官

近藤７統括官

近藤７統括官

近藤７統括官

近藤７統括官

梁木６統括官

遠藤５統括官

遠藤５統括官

遠藤５統括官

佐藤４統括官

佐藤４統括官

担当統括官

署 長

法担副署長

総担副署長

法 人 特 官

総 務 課 長

法 人 特 官

法人 1統括

法人 2統括

法人 3統括

法人 4統括

法人 5統括

法人 6統括

法人 7統括

連絡調整官

審 理 上 席

審 理 官

審 理 官

渡 辺 孝 実

木 本 　 忠

樋口　節男

澤 田 　 満

菊 地 浩 行

龍 前 茂 秋

関口　和彦

三 上 則 男

吉永　一巳

佐藤　富夫

遠藤　伸治

梁 木 三 郎

近 藤 祐 子

丸山　和史

西 村 貴 孝

平 部 祐 子

宮崎　香子

税 大 東 研 ・ 幹 　 　 事

青 　 梅 ・ 副 署 長

荏 　 原 ・ 総 務 課 長

留 任

留 任

留 任

神　田・法４・統括官

留 任

四　谷・法６・統括官

練馬西・法４・統括官

局 ・ 調 査 三 部 ・ 主 査

留 任

留 任

日　野・法１・総括上席

留 任

留 任

中　野・法２・調査官

小 林 英 男

田 中 盛 光

後 藤 通 晴

小根久保　治

二 木 　 孝

近 藤 正 行

木 村 忠 幸

熊 谷 金 哉

田 中 健 二

勇 　 退

勇 　 退

熊 　 本 ・ 営 繕 管 理 官

局総相保土ヶ谷・相談官

戸　塚・法１・統括官

葛　飾・法人・特　官

勇 　 退

東京上野・法８・統括官

熊 本 局 ・ 鹿 児 島
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残暑の候、社団法人中野法人会の皆様におかれ

ましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、私こと、このたび７月16日付で中野都税

事務所長に就任いたしました。前任の中山同様、

よろしくお願い申し上げます。

貴法人会におかれましては、「よき経営者の団

体」として昭和25年に創設以来、50年以上の長き

にわたり、納税意識の高揚や企業経営の健全な発

展に努められるとともに、正しい税知識の普及や

適正な申告納税の推進等を通じて都の税務行政に

寄与されてこられました。熱心な活動に深く敬意

を表しますとともに厚く御礼申し上げます。

さて、ご案内のように、東京都の歳入の太宗を

占める都税収入は、根幹が法人二税で占められて

おります。東京都の平成17年度決算見込額では、

景気の回復基調を反映し、更に皆様のご努力の結

果もあって、法人の企業収益が大幅に改善しまし

た。その恩恵を受け、法人二税にかかる収入が14

年ぶりに２兆円を上回るなど明るい見通しを見せ

ております。

このような状況にありましても東京都主税局と

いたしましては、更なる税収確保に向けてなお一

層努力するとともに、中野都税事務所といたしま

しても納税者の方々の信頼を得ながら、適正かつ

公平な税務事務運営にまい進して参る所存でござ

います。

どうか、貴法人会の皆様におかれましても、よ

り一層のご理解とご協力を賜りますよう宜しくお

願い申し上げます。

結びにあたり、社団法人中野法人会のますます

のご発展と、会員の皆様方のご健勝、ご事業のご

繁栄を心より祈念申し上げまして、私の着任のご

挨拶とさせて頂きます。

残暑の候、社団法人中野法人会の皆様方には

益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

私は、７月16日付の人事異動により、練馬都税

事務所長に転任することになりました。中野都税

事務所に在任中は、鈴木会長をはじめ役員の方々

並びに会員の皆様方より暖かいご支援、ご協力を

賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、東京都全体を見渡しますと、在任期間の

最後の年となりました2005年度の決算におきまし

ては、総額で前年度比8.2％増の4兆5,996億円とな

りました。また、法人事業税・法人都民税におき

ましては、企業業績の好調を受け、前年比16.5％

増・1991年度以来14年ぶりに２兆円を上回るな

ど、好調な税収を確保しております。

このようやく見え始めた景気の拡大基調のなか

ではございますが、東京都主税局は更なる収入確

保にむけ、万全の体制で臨んでまいりました。

申告に関しましては、インターネットを使った

電子申告を法人事業税・法人都民税・固定資産税

償却資産で開始いたしました。また、納付方法も、

コンビニ納税できる税目を拡大し、携帯電話やパ

ソコン、ペイジーマークのATM等からも納税す

ることが可能となりました。

都の自主財源としての都税収入の確保が重要で

あり、唯一の歳入局である主税局の果たすべき役

割は益々高まっております。このようなお客様の

観点に立って中野都税事務所は税収確保に努力し

てまいりましたが、皆様方のご理解とご協力を賜

り、お蔭様で税務行政を円滑に運営することがで

きました。改めて感謝申し上げる次第でございま

す。

私は、引続き税務行政に携わることになります

が、皆様方には今後ともご指導、ご鞭撻を賜りま

すよう心よりお願い申し上げます。

最後になりましたが、社団法人中野法人会の

益々のご発展と、会員の皆様方のご健勝、ご事業

のご繁栄をお祈り申し上げまして転任のご挨拶と

させていただきます。

二年間本当にありがとうございました。

中野都税事務所長

桑 原 正 志

着任のご挨拶

前中野都税事務所長

中 山 洋 一

転任のご挨拶
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都�税�だ�よ�り�都�税�だ�よ�り�都�税�だ�よ�り�
東京都中野都税事務所

ホットなお店紹介�

〒１６２－０８２５  東京都新宿区神楽坂３－６－３  ヒルトップビル２階�
電　　話：０３－５２６１－３８８０（予約可）�
営業時間：１７：３０～２３：００（ベリーダンスショー　連日２０：３０より）�

貸し切りパーティー  ご予約承ります�
ご相談ください。（最大収容人数60名まで）�
※ご予約は6ヶ月前から�
　受付けております。�

　トルコレストラン「ソフラ」では、世界三大料理のひとつと言われているトルコ料理を、オスマン帝国時代の
伝統的な宮廷料理から現代のトルコ料理まで食の都イスタンブール本場の味そのままにお楽しみいただけます。
「ソフラ」は、新鮮な野菜や魚介類をはじめ肉類にいたるまで厳選された素材を使い、イスタンブールの一流ホ
テルから招いた熟達の料理人により前菜からデザートまで本場のトルコ料理を忠実に再現しているレストランで
す。また、イスタンブール・トプカプ宮殿往時の皇帝の晩餐を味わっていただけるように、晩餐の佳境に現地よ
り招いた人気ダンサーのトルコ伝統舞踊「ベリーダンスショー」を毎晩お楽しみいただけます。 
　さらに、エーゲ海、地中海、マルマラ海、カッパドギア地方など、トルコ各地のオリジナルワインを多種類取
り揃えており、お食事のお供に合わせてトルコワインをお楽しみいただけます。 
　本当に素敵なお店です。皆様、是非一度足を運んでみて下さい。　　　　　　　　　　　　（記　篠　恵美子）�

〈問い合わせ先〉中野都税事務所　3386－1111

耐震改修をした住宅にかかる固定資産税が減額されます�耐震改修をした住宅にかかる固定資産税が減額されます�耐震改修をした住宅にかかる固定資産税が減額されます�

昭和57年1月1日以前から所在し、現行の耐震基準に適合するよ
うに住宅の耐震改修を行った家屋 

減額の対象となる
家屋とは？�

減額を受けられる
家屋の要件は？�

減額を受けるため
に申告は必要？�

減額の期間は？�

減額される額は？�

�居住部分の割合が当該家屋の1／2以上であること 
�耐震改修に要した費用が一戸あたり30万円以上であること 
�改修後3か月以内に都税事務所に申告していること 

対象となる住宅1戸あたり120�の床面積相当分までの固定資産
税を1／2に減額します。 

申告が必要です。 
「固定資産税減額申告書」に必要事項をご記入のうえ、必要書類と
ともに、改修完了後、原則として3か月以内に、その住宅の所在
する区の都税事務所まで申告してください。 

耐震改修工事完了日により、その翌年度分から、以下の期間減額
されます。 
　○耐震改修工事完了日が 
　　　　平成18年から平成21年の場合………3年間�
　　　　平成22年から平成24年の場合………2年間�
　　　　平成25年から平成27年の場合………1年間�
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参加された新入会員の皆様の�参加された新入会員の皆様の�参加された新入会員の皆様の�

中野法人会では、毎年２月の佳き日に『新入会員交流会』を開催しております。折しも９月から12月
（中野法人会は、３月迄）「会員増強強化月間」という事で実際に法人会に入会された新入会員の皆様から
の“声”を掲載させて頂きます。

（有）ベンチャーバイザー
藤岡　賢士

当社は循環型社会の構築を目指
し、バイオマス“炭化・発酵”コ

ンサルティングを行っております。この度、皆様
との出会いに大変感謝しております。
今後ともご指導・ご鞭撻のほど、よろしくお願
い致します。

（株）鋭光グラフィックアーツ
蒲　知恵子

社長の代理で新年賀詞交歓会に
つづき交流会にも参加させていた

だくことになりました。
心もとない気持ちで出席致しましたが大同生命
保険の方や支部の方々の温かい励ましと助言で企
業経営者の皆様とご挨拶をし名刺交換をすること
ができました。そして健全な納税者であることの
大切さを改めて考える時間でもありました。重要
な印刷物の製作にはぜひ弊社を思い出して下さい
ますように宜しくお願い申し上げます。

（有）カントリーローズ
菊地　澄恵

初めまして、江古田でカントリ
ー雑貨を扱う自宅ショップをオー

プンしまして法人会に入会しました。今回交流会
に出席させて頂き役員の方、先輩会員の方々にお
会いしてとても暖かい交流が出来、良い勉強にな
り有意義な経験をさせて頂きました。今後も積極
的に行事に参加させて頂きたいと思います。宜し
くお願い致します。又、ご自宅やプレゼントにお
使いの時は是非ご来店下さい。

（有）アイケーサービス
相原　一浩

この度中野法人会の一員になれ
ましたことを大変光栄に思いま

す。
当社は、H15年６月に厨房設備・機械の販売・

メンテナンスを行う会社を設立しました。
法人会の研修等にはできるだけ参加し、他の会
員の方と交流を深め情報交換の場を持ちたいと思
います。
どうぞ宜しくお願いします。

（有）あどにす
福沢　三代子

１昨年、クリアス社長からお進
めいただき入会させていただき、

今回交流会に参加させていただきました。税務署
長様はじめ役員の皆々様のあたたかい歓迎をいた
だき、会員としての自覚をあらためて感じました。
私共は小さな企業ながら、夢は果てしなく大き
く健康な農作物を各家庭に供給する活動を生産者
と共に行っています。今はまだ小さな組織ですが、
法人会の目指す方向に沿って大きく社会貢献でき
るようはげんで行く所存です。ありがとうござい
ました。

（有）オールウェーブ
野　宏

この度は中野法人会に加えて頂
き、有難うございました。交流会

では様々な方に声をかけて頂き、大変有意義な時
をすごす事が出来ました。税務行政の理解を深め
るのみならず交流会などにも積極的に参加したい
と思っております。

（株）ジーエッチエヌ
グランドホテル中野

橋　松江

社長の代理とは言え、殆んど法
人会の組織内容も分からぬまま出席させて頂きま
したが、他の企業の方々との名刺交換や、和やか
な歓談に夢中になり、思わず時を忘れてしまいそ
うでした。これを機に、会員どうしの交流を更に
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深め、お互いより多くの情報を交わし乍ら歩んで
いきたいと思っております。そして宿泊施設のみ
ならず『気さくな憩いの場』として、これからも
地域住民に親しんで頂ける様、努めてまいります
ので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

（株）アイユーメモリー
内山　雅樹

この度、新入会員の特別交流会
に参加させていただき有難うござ

います。色々な企業の方と交流出来、有意義な時
を持て感謝申し上げます。当社の特徴は、海外
SOSサービスで海外から日本への搬送業務及び日
本から海外への搬送業務を大手損保会社とタイア
ップし数多くの実績を残しております。又主力の
葬儀に関しましても、お花をテーマにして故人の
好きだった花や思い出深い花々で飾られた祭壇を
納得の価格で提供できる様、その手伝いをする事
が私共の使命と考えております。地元の先輩会員
のご指導を仰ぎながらよりいっそう地域に貢献出
来る様な企業を目指し努力していく所存です。今
後共ご指導・ご鞭撻の程宜しくお願い申し上げます。

関東クエストコーワ（有）
野　好造

私は会社を立ち上げてから１年
が過ぎようとしています。そんな

中、今回始めて中野法人会の「新入会員・特別交
流会」に参加させていただきました。法人会の存
在や意義が十分に伝わってきた有意義な会合でし
た。新入会員の皆様の挨拶を伺って改めて自分も
頑張らなければならないとの思いを感じた次第で
す。今後は地域に貢献できることを目指して頑張
って行きたいと考えています。どうぞ宜しくお願
い申し上げます。

（株）21センチュリープランニング
ハロー文化学院

小島　清美

伝統ある中野法人会の会員とし
てお迎えいただきまして、誠に光栄に存じます。
少子高齢化の時代、住民人口の減少は地方ばか
りでなく、都会においても避けて通れない問題で
す。私どもは、地域コミュニティを再生すること
で、活力と魅力ある「中野」づくりに貢献したい
と考えております。
これからも先輩方の教えを頂きながら、一歩ず
つ歩んでまいりたいと存じます。ご指導ご鞭撻の

程、よろしくお願いいたします。

（株）太平洋テック
山中　康裕

当社は中国貿易の専門商社で
す。取扱い商品は日用品から産業

機械や大型プラント設備まで及んでいます。社員
は半分日本人、半分外国人で全員日本語、中国語
そして英語ができます。海外拠点は中国北京、上
海、天津、武漢と深●計五ヶ所と台北、シンガポ
ール、ロサンゼルス等にもスタッフを置いていま
す。とにかく中国のことならどうぞお気軽に当社
へお問合せ下さい。

ドコモショップ中野坂上店
鈴木　彩子

この度は中野法人会の一員に暖
かく迎えて頂きありがとうござい

ます。常日頃より法人会の様々な活動を通して、
地域経済の発展にご尽力されている方々と有意義
な時間を共有できましたこと大変感謝しておりま
す。今後ともご指導・ご鞭撻の程宜しくお願い致
します
また携帯電話のことなら「ドコモショップ中野
坂上店」へお気軽にご相談下さいませ。

アロウジャパン（株）
武川　恭子

米国本社製医療用具の輸入販売
業を日本で展開して18年になりま

す。カテーテルという名前をどこかでお聞きにな
ったことはありませんか。
中野法人会はとても和やかな雰囲気の中、互い
に切磋琢磨しようという意気込みが感じられ、そ
の一員として暖かく迎え入れて頂きましたことを
感謝しております。今後も税務関係の催し物等、
積極的に参加し勉強させて頂きますので、御指導
のほど宜しくお願い申し上げます。
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研修
＊税務署講師による税務研修―決算法人・書き方・消費税・
年末調整説明会など
＊講演会　春　健康セミナー・秋　一流講師による講演会
＊経営、税務、法律のビデオ無料貸出し
＊簿記講習会・パソコン講習会

提携宿泊施設他（会員のみ特別料金）
＊ラフォーレ倶楽部 ＊リゾート型プリンスホテル
＊全日空ホテル ＊JALホテル
＊（箱根・熱海・鬼怒川）指定旅館 ＊屋形船
＊セコム・セキュリティ ＊週刊ダイヤモンド予約購読

保険共済
＊企業のための保障制度
経営者大型総合保障制度・アットワークハイパー任意労災
個人情報漏洩対策プラン・地震対策プラン
＊個人のための保障制度
WAYS（ウェイズ）
法人会医療保険 EVER HALF・EVERボーナス
法人会21世紀がん保険 LOVE
＊その他の制度
経営保全プラン（火災保険・PL対策　等）
個人年金プラン・介護保険プラン

その他の福利厚生制度
＊生活習慣病健診（２月＆８月に実施）
＊見学会・親睦ゴルフ大会など

異業種交流
政府や国会に対する税制改正要望
社会貢献活動（毎年、中野まつりに参加）

税務・経営研修・無料相談・福利厚生・各種交流会……
あなたの会社の繁栄に法人会の事業を

お役立て下さい

こんにちは“法人会”です みんなで築こう豊かな社会
～かがやく東京～“税金のことはどうもネ…”“いろいろやりたいけど、

うちは小さな会社だから…”“社長って案外孤独なんだ
なぁ…”
そんなお悩みを持つ経営者の皆様のお手伝いをする

「よき経営者をめざすものの団体」…それが法人会です。
法人会は50年の歴史をもち、現在、東京で20万社、

全国で112万社もの多くの企業が参加しています。
あなたの会社もぜひ“法人会”のお仲間になりませんか。

法 人 会（敬称略）
支　部　名

１ 支 部

２ 支 部

３ 支 部

４ 支 部

５ 支 部

６ 支 部

７ 支 部

８ 支 部

９中央支部

９本町支部

10 支　部

11 支　部

12 支　部

支　部　長

青柳　　保

杉山　正道

石附　�雄

鳥居　憲夫

小島　清隆

大月浩司郎

安藤　通久

吉川　昭一

高野　允雄

海老澤　勉

山田　祐司

秋元　良宣

白川　邦雄

会費基準表

＊関連子会社

同地か同代表者・会報発送なし

資　本　金

300万円以下

301万以上～1000万未満

1000万以上～2000万未満

2000万以上～5000万未満

5000万以上～1億未満

1億以上～3億未満

3億以上～5億未満

5億以上

支店・法人・非営利法人

関 連 子 会 社

月額（円）

500

700

1,000

2,000

4,000

6,000

8,000

10,000

1,000

500

税 務
研 修

税

制
改 正 要

望

地

域
社 会 貢

献

経

営
サ ポ ー

ト

異
業 種 交 流

福 利
厚 生



平成18年９月１日

（ ）11

―― 会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

　鷺宮に営業拠点を構えた時、会社との取引関係

は無いが、地域の人達と笑顔で挨拶出来る雰囲気

と、経営者として気さくに時局を語り合える仲間

が欲しい、そんな気持ちから中野法人会に入会さ

せていただいきました。良き先輩に恵まれ、ご指

導を仰ぎながら、入会して早４半世紀になります。

現在、組織委員会の副委員長の任を拝し、会員増

強に励んでおります。 

 

 

　新たに新設された経営者の皆様は、キャリアの

ある立派な方が多いでしょう。それでも同業、異

業種を問わず、チョットとした、社会での疑問、

税務、福利厚生、商売等について意外に知らなか

った事、忘れている事があります。そんな時、気

軽に話し合える仲間、それが法人会の同志です。

異業種の世界を知る事は人間の巾を広げてくれま

す。お互いが知っている知識を話し、聞くことが

出来る組織、それが法人会だと思っています。 

 

 

　当社は、合成樹脂成形加工機械、射出成形機、

中空成形機、押出機、自動化ロボット等、関連す

る付帯設備等を取り扱う、プラスチック機械専門

商社です。バブル崩壊の昭和末期までは、国内設

備投資が旺盛で、多勢の社員を抱え、全国に支店

営業所を開設、業界発展に寄与するも、平成の時

代に入ると、世界の生産工場が中国、アジアにシ

フト、それ以降、国内機械メーカーの販売スタイ

ルは一変、各メーカーは海外に拠点を移すように

なりました。国内営業は、メーカー・商社それぞ

れ組織を大幅に削減、販路縮小、無駄を排し、効

率経営を目指し、当社も類に漏れず、堅実経営の

路線を選択しております。 

 

 

　長野県 塩尻市出身。農家の三男坊、育った故

郷は日本で一番環境に恵まれた住み易い町として

評価が高く、松本平の一角、奈良井川を挟み稲作、

畑作、果実、山菜とレタス畑、ブドウは信州のワ

インとして殊に好評、自然環境の立地は、精密工

場として工業化も進む人口急増中の町です。昭和

29年に上京し、学卒後総合商社を経て、昭和42年

33才で独立、専門商社を設立し今日に至っており

ます。家族は、妻　弘子、娘２人（伏谷、渡邊家

に嫁ぐ）孫６人で、全員都内に在住しております。 

 

 

　健康に留意し、数年前までは、週一ゴルフを30

年。最近は、筋トレ、ウォーキング、読書。母校

校友会役員と学園の理事として年間20回程、新宿

―松本間をあずさ号で往復の人生であります。 

〒165－0031 

中野区上鷺宮１－３－16 

電話  03－3970－6623　　FAX  03－3970－6645 

e-mail  daiwa-in@jasmine.ocn.ne.jp

産業用機械卸売 

1975年４月設立 

資本金　1,200万円 

法人会入会　1980年３月12日　 

第1支部　青柳　保さん�
大和産業（株）代表取締役社長�

支�部�長�訪�問�

Q1 入会の動機をお聞かせ下さい�

お嬢さん、お孫さんと（新宿エルフラメンコにて）�

Q2 入会を検討されている方に一言�

Q3 事業について（社訓など）�

Q4 ご出身地、ご家族構成について�

Q5 趣味、嗜好品など……�

６月22日　拡大常任理事会で� ７月21日　支部役員会で�
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この度経理業務引継ぎのため、右も左も分からな
い全くの経理初心者として受講させていただきまし
た。まさにゼロからの出発で、私にとっては長く険
しい道のりに、初日は不安を抱えながら法人会へ向
かいました。
幸いにも、32名中11名の方が経理は初めてという

アンケート結果から、今回は経理の基本中の基本が
講習の中心となりました。吉田先生の経理に関する

プライベート
トークを交え
たご講義は、
分かり易く楽
しくて、２時
間という長さ
をあまり感じ
ることなく、

日毎に経理への関心を高めて下さいました。数ペー
ジ読んだだけで放置してしまった簿記入門書も、お
蔭様で続きが読めるようになってまいりました。
当社は今後、会計ソフト導入を目指していかなけ

ればならず、私にとっては課題が山積みですが、実
現に向かって一歩踏み出すことができたように思い
ます。５日間有難うございました。

長い間、気になっていたパソコン講習会でした。
一度は受講したいと思いながら、一方では今更恥

ずかしいという気持もあって、これまで見送ってき
たのでした。
会社でのコンピュータ導入は、25年前、昭和56年

でしたから、割合早い方だったと思います。その後
新しい機種に換わるたびにソフトも替わり、その都
度マニュアル片手に、何とか凌いでまいりました。
そしてエクセル、ワード時代の到来です。
社内のパソコンも一人一台となって、遠方との打

ち合わせもパソコンで済ませることが増えてきまし
た。より早く、より正確に、が要求されエクセル・
ワードは、事務能力の必須条件となりました。とい
う訳でわたくしも若い方々に混じって、今回思い切
って参加させてもらうことにしたのです。
講師の方は基礎を大切にしながら、便利なショー

トカットや、即、活用できそ
うな裏技まで指導してくれま
した。わかりやすくユーモア
たっぷりに。
まるで長い間の謎が解けた

ような爽快感を味わい、時間
が経つのを忘れるほど、楽し
い４日間でした。

修了証書　5日間ご苦労様でした

6月22日「拡大常任理事会」を開催 7月　総務・事業（特別）・組織・税制・厚生・広報委員会を開催

裏技を教えちゃいますネ

本�部�だ�よ�り�本�部�だ�よ�り�本�部�だ�よ�り�

皆さん真剣です

あせらずじっくりと…

─「第29回・初歩の簿記講習会」に参加して ─
（株）セイコーサービス　松田容子～ 初心者にも分かり易い講義に感謝 ～

─ 第11回「パソコン講習会」に参加して ─
アヅマ商事有限会社　西山真理子～ ユーモアたっぷりの名講義に爽快感 ～
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─ 信濃中野法人会との交流会に参加して ─

6月20・21日の２日間で長野県の信濃中野法人

会との交流会に参加させて頂きました。管轄の

信濃中野税務署は、東京の中野税務署より歴史

が古く（明治29年設置）当初は中野税務署とい

う名称だったのですが、昭和19年に淀橋税務所

から分かれた中野税務署が出来た際に、名前を

お譲り頂いたという経緯が有ります。全て源泉

かけ流しの情緒溢れる旅館での交流会では、小

林会長を筆頭に、信濃中野法人会幹部の皆様に

大変心暖まるおもてなしを受けました。信濃中

野法人会は、伊豆下田法人会とも友好法人提携

を結んでいらっしゃるとの事です。

翌日は、信濃中野税務署に伺い、神宮司署長

を始め幹部の方全員にお会い出来、中野市の概

況等について色々と御説明頂きました。

ちなみに巨峰とえのき茸の生産量は日本一で

す。

東京からも近く、人良し食良しお湯良しと三

拍子揃った中野市の皆様と交流を持つ事が出来

たのは非常に有意義でした。

今後信濃中野法人会との交流がより一層深ま

ってゆく事を切に願ってやみません。

信濃中野税務署前で北信ローカルより

（株）タマリヤ　赤羽正之

◆すっかり恒例、熱海花火大会◆

《第9中央・第9本町・第10支部》

支�部�だ�よ�り�支�部�だ�よ�り�支�部�だ�よ�り�

夏の風物詩『熱海の花火大会』が７月30日・

31日に開催されました。

今回で４回目を迎え、すっかり恒例行事とな

り、お馴染みの熱海温泉「志ほみや」で行われ

ました。

梅雨明けの大晴天に恵まれ、出発時から、さ

ぞかし綺麗な花火が見れるだろうと心躍らせな

がら、行きの車中も顔馴染みの方が多く、大変

に和気藹々で、皆さん話が弾んでいました。

「志ほみや」は、何と言っても部屋から花火

が見れることが自慢です。

旅館に着くや否や、早めに温泉に入り、今後

の支部活動について打ち合わせました。

８時過ぎ、いよいよ始まった花火大会。正に

絶景さながら…あちこちで大きな歓声が…。本

当に夢のような一夜でした。

（株）エスピーブレイン　山田祐司

～ 情緒溢れる信州の心に触れて ～



（有）ガリバー　吉川　健一
６月９日、法人会館において「第134回研修会」が開

催されました。東法連よりビデオテープをお借りしての
研修会でした。数多いビデオテープの中から今回は「星
野仙一　ほめて、叱って、プロに育てる」と「新会社法
活用の戦略、会社運営への活かし方」の２本を使用させ
て頂きました。
私個人的には、星野監督のお話に、大変興味を持ちま

した。社員を教育、指導する上で、プロ野球の選手を育
てるのと本当に相通ずる点が多い事や、今の社員教育、
指導の中にもプロ野球の選手を育てる「愛情・情熱・信
念を持った指導」という事を決して忘れてはいけないと
思いました。
中小企業の経営者にとっては、社員全員がレギュラー

であってほしいし、又、全員が一致団結をして会社の業
績アップに貢献していかなければ生き残れない時代にな
っていると思います。
教育、指導する側がいかに社員の心を掴み、やる気を

起こさせるかな
ど大変ためにな
る内容でした。
＊ ７月１・２
日『神戸・ド
ラゴンゲート
本社見学・研
修』に参加。

＊ ７月６日
『東法連・青
連協定時連絡
協議会＆パネ
ルディスカッ
ション』を開
催。若手議員
を招聘し大好
評でした。
＊ ７月22日
『親睦ゴルフ
コンペ』を久
通カントリー
クラブで開催。
有志が集い熱
い戦いが展開
されました。
＊ ８月４日、法人会館において役員会を開催、下記の
行事について検討しました。
＊ ９月８日『第147回研修会』を開催予定。
＊ ９月28日『青連協・第４ブロックチャリティーゴル
フ』を開催予定。
＊ 10月７・８日『第31回中野まつり』に参加。「租税教
育」の一環として「税のマンガ本」を配布予定。
＊ 「第20回全国青年の集い」10月20日に、10月27日に
ボウリング大会を開催予定。
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ジェーピーシー（株） 高橋　章
平成18年６月８日、法人会館において第278回研修

会が行なわれました。
研修内容は「平成18年度・税制改正について」で、

講師は中野税務署より田中審理官においでいただきま
した。
今年５月から制定された「新会社法」からみによる
改制点も多々ありましたが、田中審理官の詳しい説明

で、理解することが出来ました。
また改正点の１つでもある「期限
後納付に係る不納付加算税」では、
正当な理由がある場合は免除される
ものの、１日でも納付が遅れると厳
しいものがあると実感致しました。
くれぐれも納付遅れにならないよ
う、充分気をつけていきたいと思います。
短時間ではありましたが、有意義な研修会でした。
＊ ７月28日、中野サンプラザにおいて役員会を開催
しました。
＊ ９月７日『第279回研修会』を２時から法人会館
で開催の予定です。「年金の基礎知識」と題して行
います。企業のトップの皆様、又、是非ご夫妻でご
参加下さい。
＊ 10月13・14日「第280回研修会」（管外＝長野県中
野市方面）の予定です。

◆源泉研究部会◆

第278回研修会「平成18年度・税制改正について」

◆青年部会◆

第134回研修会「ほめて、叱って、プロに育てる」（ビデオ研修）

講師の田中審理官

今年は難解な改正が多いなぁ

部�会�だ�よ�り�部�会�だ�よ�り�部�会�だ�よ�り�

人材育成って大変ですネ

（7月22日）久通カントリークラブにて

（6月9日）OBも参加で盛会な交流会



平成18年９月１日

（ ）15

―― 部会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

当番幹事　水垂　雅子
梅雨の晴れ間の６月７日「第104回研修会」江戸東京
博物館「ナポレオンとヴェルサイユ展」が開催されま
した。32名の参加をいただき、現地10時集合、皆さん
で写真におさまり、思い思いに入場し、自由解散にな
りました。
「皇帝戴冠200年を記念して、ヴェルサイユ宮殿所の

絵画（戦場の様子、
家族と集うナポレ
オン、若い皇妃、
戴冠式など）美し
い色彩にみとれま
した。工芸品、家
具調度品、グラン
トリアノンのナポ

レオンの日常生活を再現した展
示。ルイ14世と王妃マリーアン
トワネットとを思い出させる歴
史の大きな流れ。フランス大革
命は終わった訳ではなく、ナポ
レオンの革命で、国内の混乱を
収め、フランスに新たな秩序を
設け、領土を広げる戦争を繰り
返してきました。そして、ロシ
ア遠征に失敗して、セントヘレ
ナ島で、51歳に処刑され、19年後、遺骸は、ヴェルサ
イユ宮殿に帰還しました。1830年、宮殿は博物館とな
ったそうです。
研修会で200年前のフランスに想いを馳せ帰宅致し

ました。参加された皆様、ありがとうございました。

◆女性部会◆

「第104回研修会」＝ナポレオンとヴェルサイユ展＝

（有）小川鉄工所　小川　敬子
６月15日『第一回法人会全国女性フォーラム北海道
大会』に私も参加させて頂きました。
札幌の駅に降り立つと、法人会のバッチをつけた女
性達も目立ち、同じ目的の方々である事が、すぐ分か
りました。会場は、札幌パークホテル。全国から集っ
た1,300名の会員で会場を埋めつくしました。第一部記
念講演は、コーディネーター加藤タキ氏の『もっと素
敵な自分に』という演題でした。第二部は大会式典。

官公庁、友誼団
体、御来賓の
方々の挨拶があ
り、その中で中
野法人会前女性
部会長で今は全
法連女連協会長
の大島幸子氏の
挨拶もあり、私

達中野勢は人一倍の拍手を送りま
した。次回は、熊本が開催地と聞
いております。大会旗の伝達、大
会宣言の朗読があり、女性達の大
いなるパワーで会場を湧かせまし
た。活気ある大会も無事に閉会、
翌日、広大な北海道の豊かな自然
の美しい景観を眼下にしながら、
新千歳空港より帰路に飛び立ちま
した。
＊ ７月18日『東法連・女連協連絡協議会』が明治記
念館で開催されました。
＊ ９月13日に役員会を開催予定。
＊ 10月７・８日『第31回中野まつり』に参加。
＊ 10月28日『第106回研修会（萬狂言鑑賞会）』を開
催予定。
＊ 12月７日『第107回研修会（管外）』を麹町：エ
メ・ヴィベールで開催予定。

第1回「法人会全国女性フォーラム」北海道大会

部�会�だ�よ�り�部�会�だ�よ�り�部�会�だ�よ�り�

欧州の気品漂う皆様

挨拶する
大島幸子女連協会長

挨拶する
安西邦夫全法連会長

講師の加藤タキ氏

アルプスを越えるボナパルト

中野法人会では、『第５回フォトコンテスト』を開催致し
ます。
テーマは自由です。（但し、会報の表紙に掲載させて頂き

ますので、季節感や中野区内の地域性などが溢れる作品な
ら尚好ましいです。）優秀作品には、賞金があります。詳
細は中野法人会まで。
みなさまの力作・傑作をお待ち申し上げております。
◆締切日：平成18年11月末日
◆発　表：会報第153号

平成19年１月11日の「新年賀詞交歓会」の席上、
表彰。第１回フォトコンテスト入賞作品
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第14回 企業訪問� 株式会社 トゥーバトレーディング�
TUGBA  TRADING  CO., Ltd

東京／株式会社  トゥーバトレーディング�
〒165－0032 東京都中野区鷺宮5－24－23  鷺宮パレス101�
TUGBA  TRADING  Co., LTD.
101  Saginomiya-Palace  5-24-23  Saginomiya  Nakano-ku
Tokyo  165-0032
TEL  03-3577-0689   FAX  03-3577-0685
e-mail : tugba@mug.biglobe.ne.jp
URL : http://www.tugba.co.jp

東京／トルコレストラン「ソフラ」（※詳細はP.7をご覧下さい。）�
〒162－0825 東京都新宿区神楽坂3－6－3  ヒルトップビル２F�
TURKISH  RESTAURANT 「SOFRA」
Hill  Top  Building  2F  3-6-3  Kagurazaka  Shinjuku-ku
Tokyo  162-0825
TEL・FAX  03-5261-3880

山形／トルコ館�
〒990－0523 山形県寒河江市大字八鍬919－8�
SAGAE  TURKISH  HOUSE 「TORUKOKAN」
919-8  Yakuwa  Sagae-shi  Yamagata-ken
TEL・FAX  0237-86-0771

トゥーバグループ   TUGBA GROUP

会社概要：当社は昭和60年、日本で初めてトルコ製品を本格的に輸入する商社として設立し、当時の日本
ではまだ馴染みの薄かったトルコ食品の販売や食文化の紹介等に地道に務めて参りました。そ
の後トルコのギレスン市と姉妹都市である山形県寒河江市に喫茶直販店を開業、平成7年には世
界の三大料理のひとつでもあるトルコ宮廷料理レストラン“ソフラ”を東京神楽坂に開店、皆
様のご支援のもと、業績も順調に推移しております。�

�
主要業務：トルコ産酒類、食品及び雑貨の卸売販売、トルコ料理レストラン経営、トルコアイスクリーム“ど

んとるまん”の製造販売をはじめ、博覧会等各種イベント業務に参画しております。�
　　　　　主要取扱商品：トルコワイン各種・ビール・トルコアイスクリーム“どんとる

まん”・トルコ紅茶・コーヒー・ハーブティ・オリーブ・各種トルコ民芸品�


